



暑い季節はやっぱり夏祭り・大蛇山・総踊り。台風とともにやってきました。
今年、大牟田・荒尾は三池炭鉱跡などの構成資産で世界遺産登録達成となりました。

夏といえばもう一つの夏、あつーい甲子園の高校野球が見逃せません。
50年前の三池工業の全国制覇。大牟田市民の喜びは、どこに人がいたのかと思われるほど町中に溢れ、今も語り草となっております。

異常ともいえる暑さ、熱中症、電気代を辛抱する気力も失せてしまいます。
涼みながら迷惑をかけないように過ごします。

第217回ギャラリー展は、あつーい・ときの絵画展を開催します。
油彩・版画など6点展示いたします。

大牟田出身の大津英敏の油彩「かほり」の大型作品も展示いたします。
その他、リトグラフ、銅版画、シルクスクリーン、デッサンなど多彩な作品で構成しております。
外国作家のシルクスクリーン作品は夏場にふさわしい海の動物たちの姿を生き生きと描いた作品です。

あつーい・夏場こそ心頭滅却して鑑賞していただければ幸いです。
こころ豊かに涼しくなることうけ合いです。

第217回ギャラリー展

あつーい・ときの絵画 展

平成27年7月27日～8月22日まで